

# QUAND 'ROYAUME DE DIEU' SIGNIFIE MONARCHIE MESSIANIQUE

Le Messie et son règne terrestre ont été largement prédits par les prophètes de l'Ancien Testament, et depuis que l'alliance sinaïtique a été conclue avec Israël, ils ont eu la promesse que s'ils obéissaient aux termes de l'alliance, ils seraient un royaume de prêtres et de prêtres. une nation sainte, parce que toute la terre appartenait au Seigneur (Ex 19:6). Un royaume de prêtres est traduit dans la Septante par un sacerdoce royal, c'est-à-dire une nation sacerdotale dotée d'un pouvoir et d'une gloire royales, et pas seulement une nation de prêtres gouvernés par le Seigneur. Ils constitueraient la propre nation de Dieu et gouverneraient le monde à sa place.

Mais Israël n'a pas respecté l'alliance, leur idolâtrie et leur désobéissance les ont disqualifiés. Cela a atteint son paroxysme lorsqu'ils ont rejeté Jésus comme leur Messie et l'ont livré à Pilate. Jésus a ensuite conféré le royaume à ses disciples, de sorte que c'est désormais l'Église qui régnera avec le Messie pendant le millénium (1 P 2 :4-5, 9, Ap 1 :6, 5 :9-10). Daniel est le seul prophète qui a prévu l'exaltation des saints au point qu'ils régneraient avec le Messie (Dn 7:18, 21-22, 27). Il les appelait les saints du Très-Haut », ce qui peut aussi se traduire par les saints des lieux célestes (Cf. Ep 1:20).

Les versets suivants montrent clairement qu'Israël a perdu son droit à la royauté, et que celui-ci a ensuite été donné par Jésus à ses disciples, composés de personnes rachetées de toute tribu, langue et nation.

La monarchie messianique appartient aux humbles (Mt 5:3, 10, 19 :14, Mc 10:14-15, Lc 6:20, 12:32, 18:16-17, Col 1:12-13, Jc 2:5).

Les croyants entrent maintenant dans la monarchie (Mt 13:38, 16:19, 19:23-24, 21:31, 43, 22:2, 9-10, 23:13, Mc 4:26, 10:15, 23, 25, 12:34, Lc 9:62, 12:32, 14:15, 16:16, 18:17, 24-25, Jn 3:3, 5).

La monarchie se caractérise par la droiture, la justice et la joie dans le Saint-Esprit (Rm 14:17) et par la puissance (1 Co 4 :20).

Le Messie appelle des individus de toutes les nations à la monarchie dans un processus largement inaperçu (Mt 13:24, 38, 47, 22:2, 9, Mc 4:26, 29, Lc 13:20, 29).

La monarchie passe d'un petit nombre à une multitude (Mt 13:31-32, Mc 4:30-32, Lc 13:18-19).

Au moins un tiers des versets du royaume de Dieu font référence aux croyants, nous enseignant leur position dans la monarchie messianique. Par la foi, ils deviennent fils de Dieu (Jn 1:12) et, en tant que fils, ils sont héritiers. En tant que membres de la famille de Dieu, ils sont déjà entrés dans la monarchie du Messie. De nombreux versets sur le royaume de Dieu font référence aux saints et à leur entrée dans la monarchie, qui se produit lorsqu'ils sont nés de nouveau (Jn 3:3, 5). Un aspect de la glorification d'un chrétien est de régner avec Christ dans son gouvernement pendant son règne millénaire après son retour sur terre.

Lorsque l'on parle du royaume de Dieu en référence aux saints, cela nous enseigne leur position actuelle en Christ. Le royaume de Dieu leur appartient dans le sens où ils sont héritiers, mais ils n'exerceront pas leur royauté jusqu'au retour de Jésus. En raison de leur statut actuel, de nombreux érudits ont conclu à tort que le royaume de Dieu était déjà inauguré. Même Jésus n'est qu'un héritier ; son règne messianique n'a pas commencé. Après que la septième trompette retentira, le royaume du monde deviendra le royaume de notre Seigneur (Ap 11:15). Alléluia, car le Seigneur Dieu Tout-Puissant règne (Ap 19:6). La plupart des versions traduisent simplement règne », mais le verbe est en aoriste et devrait être traduit par est devenu roi ou a commencé à régner », comme l'apprécient plusieurs d'entre eux.

Dans les versets suivants, le royaume de Dieu fait référence à la monarchie. C'est la royauté ou le gouvernement messianique dont les croyants hériteront. Ils sont qualifiés pour partager l'héritage du peuple saint de Dieu dans le royaume de lumière, contrairement à la domination des ténèbres de Satan dont ils sont issus. La monarchie leur appartient car ils sont les héritiers du royaume. Ils forment une famille royale et régneront avec le Messie.

Entrer ou hériter du royaume de Dieu ne relève pas de la seigneurie du Christ, comme certains l'enseignent. Entrer dans le royaume, c'est entrer dans la royauté, le gouvernement messianique. Le royaume du Fils qu'il aime est le royaume messianique que Jésus a appelé le royaume de Dieu.

Les incroyants n'hériteront pas de ce royaume. Cela ne veut pas dire qu'ils ne seront pas sujets du règne messianique ; cela signifie qu'ils n'ont aucune chance d'hériter de la royauté et de faire partie de la monarchie. Ils sont rejetés comme l'étaient les Israélites incrédules. Israël et les incroyants survivants seront tous deux sujets du royaume.

Il y aura différents niveaux de statut au sein de la monarchie ; tout le monde n'est pas égal, car les saints seront récompensés selon ce qu'ils ont fait.

Les croyants entrent désormais dans la monarchie. J'ai demandé à mon équipe de traduction africaine ce que signifiait entrer dans un royaume dans leur langue. Sans hésitation, ils ont déclaré qu'il s'agissait d'entrer au gouvernement. Cela a transformé ma façon de penser le royaume de Dieu. Il existe de nombreux versets qui parlent de l'entrée dans le royaume. Une fois qu'une personne est née de nouveau de l'Esprit de Dieu, elle devient enfant de Dieu et, en tant qu'enfant, elle est héritière du royaume. Ainsi, même si le règne messianique est futur, les croyants peuvent se réjouir de leur situation actuelle. Ils sont sauvés, ils ont la vie éternelle, leurs noms sont écrits dans le livre de vie de l'Agneau et ils sont héritiers du royaume.

**1. Mt 5:3** Bienheureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est la monarchie messianique.

**Lc 6:20** En regardant ses disciples, il dit : Bienheureux vous qui êtes pauvres, car à vous est le royaume de Dieu, la monarchie messianique.

Chaque roi a une monarchie. La monarchie messianique appartient, non exclusivement, mais de manière caractéristique, aux pauvres et aux pauvres en esprit ; ceux qui sont humbles. La royauté qui vient de Dieu, contrairement au monde, est conférée aux pauvres et aux faibles ; ceux qui reconnaissent qu'ils ont besoin de Dieu et ont mis leur foi

en lui. Il est important de comprendre ici que le royaume leur appartient ; ils ne sont pas seulement des sujets, ils sont des héritiers et ils dirigeront la terre. Jésus a dit : Bienheureux les doux, car ils hériteront de la terre (Mt 5:5). Nous n'héritons de la terre que lorsque nous la régnons avec Christ pendant le millénium.

**2. Mt 5:10** Bienheureux ceux qui sont persécutés à cause de la justice, car le royaume des cieux est la monarchie messianique.

Les justes sont persécutés parce qu'ils font la volonté de Dieu et leur récompense sera la royauté qui vient de Dieu. Ils sont désormais les héritiers du royaume messianique ; ils n'ont pas encore commencé à régner, mais la royauté leur appartient assurément. Le salut, la vie éternelle et l'héritage du royaume sont synonymes. Plus que cela ; c'est leur glorification.

**3. Mt 11:11** En vérité, je vous le dis, parmi ceux qui sont nés de femmes, il n'y a pas eu de plus grand que Jean-Baptiste ; mais celui qui est le plus petit dans le royaume des cieux est plus grand que lui.

**Lc 7:28** Je vous le dis, parmi ceux qui sont nés de femmes, il n'y a personne de plus grand que Jean, mais celui qui est le plus petit dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique, est plus grand que lui.

La personne la moins nombreuse dans le royaume est une personne très privilégiée. Il est sauvé, il a la vie éternelle et il fait partie de la monarchie qui, après la résurrection, régnera avec le Messie. La Loi et les Prophètes furent proclamés jusqu'à Jean ; depuis lors, la bonne nouvelle du royaume de Dieu est prêchée (Lc 16:16). Le statut de quelqu'un qui est membre de la famille royale de Dieu par sa naissance de nouveau est plus grand que le statut de Jean en tant que héraut du royaume. Bien entendu, Jean, en tant que croyant en Jésus, fera sûrement partie de sa future monarchie.

**4. Mt 13:31-32** Il leur raconta une autre parabole : Le royaume des cieux, la monarchie messianique est comme une graine de moutarde qu'un homme a prise et plantée dans son champ. Bien qu'elle soit la plus petite de toutes les graines, lorsqu'elle pousse, elle devient

la plus grande des plantes de jardin et devient un arbre, de sorte que les oiseaux viennent se percher sur ses branches.

**Mt 4:30-32** Il dit encore : À quoi ressemblerait le royaume de Dieu, la monarchie messianique, ou quelle parabole devrions-nous utiliser pour le décrire ? C'est comme une graine de moutarde, qui est la plus petite de toutes les graines sur terre. Pourtant, une fois plantée, elle grandit et devient la plus grande de toutes les plantes de jardin, avec des branches si grandes que les oiseaux peuvent se percher à son ombre.

**Lc 13:18-19** Alors Jésus demanda : À quoi ressemble le royaume de Dieu, la monarchie messianique ? À quoi dois-je le comparer ? C'est comme une graine de moutarde qu'un homme a prise et plantée dans son jardin. Il grandit et devint un arbre, et les oiseaux se perchèrent dans ses branches.

La graine de moutarde est très petite, mais elle devient suffisamment grosse pour que les oiseaux puissent s'y percher. Comparez le passage messianique d'Ezéchiel 17:22-24, dans lequel le Seigneur plante une branche d'un cèdre et toutes sortes d'oiseaux viennent y habiter et y nicher. Les oiseaux sont la monarchie du royaume du Messie. Le Messie sème des graines dans son jardin, dans le monde entier. Tout a commencé avec un petit groupe de disciples de Jésus, mais le jour de la Pentecôte, 120 croyants se sont rassemblés, puis ils se sont multipliés jusqu'à 3 000, puis 5 000. Au fil des siècles, ils se sont rassemblés de toutes les nations et de tous les groupes ethniques. Aujourd'hui, il existe une multitude de chrétiens répartis dans le monde entier. Ce sont eux qui formeront la royauté dans le royaume que Dieu établira sur terre. Le public juif ne s'attendait pas à ce que le royaume démarre ainsi.

**5. Mt 13:38** Le champ est le monde, et la bonne graine représente le peuple du royaume de la monarchie messianique.

Dans la parabole de la mauvaise herbe, la bonne graine est semée par le Fils de l'homme et la mauvaise graine est semée par le malin. La bonne semence que le Messie sème n'est pas le message ; ce sont les fils du royaume (verset 38), un idiome juif (Mt 8:12, 2 R 11 :1) pour la famille royale, les héritiers. (Semence = progéniture). La traduction

NIV peuple du royaume est inadéquate ; la bonne semence est la monarchie, pas les citoyens. La mauvaise herbe est le fils du malin qui sera puni en enfer. Le processus n'est pas visible, mais la population mondiale est polarisée en deux groupes qui seront jugés et séparés par le Messie à la fin des temps. Les justes brilleront comme le soleil dans le royaume (royauté) de leur Père, c'est-à-dire le royaume que le Père établit pour son Fils.

**6. Mt 16:19** Je vous donnerai les clefs du royaume des cieux, monarchie mésianique ; tout ce que vous lierez sur la terre sera lié au ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié au ciel.

La clé de la maison de David est mentionnée dans Ésaïe 22:22 et à nouveau dans Apocalypse 3 :7 où Jésus est celui qui a le pouvoir d'ouvrir et de fermer, d'admettre ou d'exclure des gens de sa monarchie. Il donne ces clés à Pierre, puis à tous les apôtres (Mt 18:18) et leur dit d'aller faire de toutes les nations des disciples. Les clés représentent l'autorité dont ils disposaient pour prêcher l'Évangile et permettre ainsi aux gens d'entrer dans le royaume. Il parlait aux apôtres, mais par analogie, cette autorité se transmet à travers les âges à tous les croyants. En prêchant l'Évangile, ils ouvrent la porte aux gens pour qu'ils deviennent membres de la monarchie messianique. Ceux qui répondent au ministère d'évangélisation deviennent enfants de Dieu et entrent dans la royauté. L'aspect futur parfait des verbes indique que les apôtres accompliront ce que Dieu a déjà décidé. Le fait de lier et de délier est probablement mieux interprété à la lumière de Jean 20:22-23 : Et sur ce, il souffla sur eux et dit : Recevez le Saint-Esprit. Si vous pardonnez les péchés de quelqu'un, ses péchés sont pardonnés ; si vous ne leur pardonnez pas, ils ne seront pas pardonnés.

**7. Mt 18:1, 3-4** À ce moment-là, les disciples vinrent vers Jésus et lui demandèrent : Qui donc est le plus grand dans le royaume des cieux ? (dans la monarchie messianique.) Et il dit : En vérité, je vous le dis, si vous ne changez pas et ne devenez comme de petits enfants, vous n'entrerez jamais. Le royaume des cieux monarchie messianique. Par conséquent, celui qui prend la position humble de cet enfant est le plus grand dans le royaume des cieux, monarchie messianique. »

Le royaume des cieux n'est pas l'Église, mais les véritables croyants, la véritable église qui régnera avec Christ pendant le millénium. Pour devenir un vrai croyant, il faut faire preuve de l'humilité et de la nature confiante dont font preuve les petits enfants, pour naître de nouveau et devenir une nouvelle création en Christ. Jésus a souvent dit que les premiers seront les derniers et que les derniers seront les premiers. Le statut à cet âge ne sera pas reconnu au prochain. Ce sont les pauvres d'esprit, les doux, les miséricordieux, les cœurs purs et les artisans de paix qui seront exaltés. Tout le monde n'aura pas le même statut dans la monarchie, mais la valeur ne sera pas déterminée par les normes du monde.

**8. Mt 19:14** Jésus dit : Laissez les petits enfants venir à moi et ne les empêchez pas, car le royaume des cieux, la monarchie messianique, appartient à ceux qui leur ressemblent.

Semblable au précédent, ce verset exprime le besoin d'humilité pour entrer dans le royaume. Dieu s'oppose aux orgueilleux mais il montre sa faveur aux humbles (Jc 4:6, 1 P 5:5). Même les jeunes enfants peuvent entrer dans le royaume et doivent être encouragés à faire confiance à Dieu. Beaucoup de croyants, sinon la plupart, trouvent le Seigneur dans leur jeunesse.

**Mc 10:14-15** Quand Jésus vit cela, il fut indigné. Il leur dit : Laissez les petits enfants venir à moi et ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu, la monarchie messianique, appartient à ceux-là. En vérité, je vous le dis, quiconque ne recevra pas comme un petit enfant le royaume de Dieu, la monarchie messianique, n'y entrera jamais.

**Lc 18:16-17** Mais Jésus appela les enfants et leur dit : Laissez les petits enfants venir à moi et ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu, la monarchie messianique, appartient à ceux-là. En vérité, je vous le dis, quiconque ne recevra pas comme un petit enfant le royaume de Dieu, la monarchie messianique, n'y entrera jamais.

La monarchie messianique appartient à, ou est composée de personnes humbles comme de petits enfants, donc les gens doivent se repentir, s'humilier devant Dieu, s'ils veulent faire partie du royaume du Messie. Dieu leur donne la vie éternelle qui commencera par un règne

millénaire sur terre. Comme son salut est un don, ils doivent le recevoir humblement.

**9. Mt 19:23-24** Alors Jésus dit à ses disciples : En vérité, je vous le dis, il est difficile à quelqu'un qui est riche d'entrer dans le royaume des cieux, dans la monarchie messianique. Je vous le répète, il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique.

**Mc 10:23-25** Jésus regarda autour de lui et dit à ses disciples : Comme il est difficile pour les riches d'entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique ! Les disciples furent étonnés de ses paroles. Mais Jésus dit encore : Mes enfants, comme il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique.

**Lc 18:24-25** Jésus le regarda et dit : Comme il est difficile pour les riches d'entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique ! En effet, il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique.

L'humilité est nécessaire pour que quelqu'un abandonne sa vie à Jésus et naisse de nouveau, et sans la nouvelle naissance, personne ne peut entrer dans la monarchie messianique. C'est pourquoi c'est très difficile pour les riches. Seuls ceux qui croient en Jésus et le reçoivent avec humilité peuvent devenir enfants de Dieu (Jn 1:12) et cohéritiers de Christ.

C'est le premier des nombreux versets qui parlent de l'entrée dans le royaume. Le sens fondamental du mot grec pour royaume est royauté », donc entrer dans le royaume signifie entrer dans la famille royale, la monarchie. Les chrétiens ne sont jamais considérés comme des sujets dans le royaume messianique.

La question initiale à laquelle Jésus répondait portait sur ce qu'il faut faire pour obtenir la vie éternelle. Jésus a parlé d'entrer dans le royaume, puis les disciples ont demandé : Qui donc peut être sauvé ?

Le salut, la vie éternelle et la vie dans la monarchie messianique sont différentes manières d'envisager la destinée des justes. Tous ceux qui seront sauvés auront la vie éternelle et seront membres de la famille royale de Dieu.

**10. Mt 21:31** Jésus leur dit : En vérité, je vous le dis, les publicains et les prostituées entrent devant vous dans le royaume de Dieu, la monarchie messianique. »

Dans la parabole des deux fils, le premier fils, Israël, a déclaré qu'ils serviraient Dieu, mais il ne l'a pas fait. Le deuxième fils, qui représente les païens païens, n'a pas accepté de servir, mais s'est repenti plus tard. Par la grâce de Dieu, les pécheurs comme les publicains et les prostituées entrent dans la royauté messianique pour régner avec le Messie, tandis que les principaux sacrificateurs et les anciens du peuple seront exclus parce que lorsque Jésus est venu vers son propre peuple, ils ne l'ont pas reçu comme leur Messie.

**11. Mt 21:43** C'est pourquoi je vous dis que le royaume de Dieu, la monarchie messianique, vous sera ôté et donné à un peuple qui en produira les fruits.

Dans la parabole des vigneron, Israël échoue dans sa tâche de diriger la vigne de Dieu. Ils lapidèrent les prophètes et tuèrent le Fils qui était l'héritier de la vigne. Lorsque les dirigeants juifs rejetèrent le Messie et le livrèrent aux Romains, même les foules choisirent Barabbas et dirent à Pilate de le crucifier. Ainsi Israël perdit son droit à la royauté, et Dieu le donna à un nouveau peuple issu de toutes les nations qui serait des croyants féconds.

**12. Mt 22:2** Le royaume des cieux, la monarchie messianique est comme un roi qui prépare un banquet de noces pour son fils.

La parabole des noces a le même enseignement que la parabole des deux fils et la parabole des vigneron. Par incrédulité, Israël perd la royauté et les peuples de toutes les nations sont invités à les remplacer. Dans cette parabole, Dieu est le roi qui invite des invités (Israël) à un repas de noces pour son Fils, Jésus le Messie. La parabole se concentre sur l'attitude de ceux qui ont été invités ; ils étaient trop occupés par les affaires du monde et ils ont rejeté l'invitation. Le roi les jugea

indignes et dit à ses serviteurs d'aller inviter tous ceux qu'ils trouveraient. Ceux qui croient en Jésus ne seront pas seulement les invités du banquet messianique qui aura lieu au retour de Jésus ; en tant qu'Église ressuscitée et glorifiée, ils seront aussi l'épouse (Ap 19:6-9, 21:2, 9-10).

**13. Mt 23:13** Malheur à vous, docteurs de la loi et pharisiens, hypocrites ! Vous fermez la porte du royaume des cieux, de la monarchie messianique au nez des hommes. Vous-mêmes n'y entrez pas, et vous ne laisserez pas entrer ceux qui essaient d'y entrer.

Les enseignants de la loi de Moïse et les Pharisiens détenaient les clés du royaume, mais ils n'ont pas rempli leur mission d'enseigner fidèlement leur peuple. Ils n'ont pas cru au Messie lors de sa venue et ont persécuté ceux qui voulaient le suivre. Jésus a donc donné les clés de la royauté aux apôtres, et prêcher l'Évangile aux perdus est désormais la mission majeure de l'Église dans le monde. Ceux qui croient en Jésus naissent de nouveau et entrent dans la royauté. Quand Jésus reviendra, ils régneront avec lui sur terre (Ap 5:10).

**14. Mt 25:1 (2-13)** A cette époque le royaume des cieux la monarchie messianique sera comme dix vierges qui prirent leurs lampes et sortirent à la rencontre de l'époux.

Cette parabole, comme les autres paraboles de Matthieu 25, se déroule au retour du Messie et constitue un avertissement pour que les chrétiens soient prêts. Cinq des vierges n'étaient pas prêtes à son retour et il dit qu'il ne les connaissait pas, tandis que celles qui étaient prêtes allèrent au festin de noces. Ces dernières sont l'épouse du Christ qui sera ressuscitée et enlevée pour rencontrer le Seigneur dans les airs. Comparez les vierges non préparées avec l'une de celles chargées des biens du Messie dans la parabole des talents. Il a été rejeté et chassé parce qu'il n'était pas un serviteur fidèle. Tous ceux qui prétendent être chrétiens ne sont pas authentiques. Les vrais croyants sont scellés du Saint-Esprit, symbolisé par l'huile.

**15. Mt 25:14 (2-30)** Encore une fois, elle (le royaume des cieux, la monarchie messianique) sera comme un homme partant en voyage, qui a appelé ses serviteurs et leur a confié ses richesses.

Cette parabole est similaire à la parabole des mines (Lc 19:11-27), mais ici, au lieu d'un homme de noble naissance allant dans un pays lointain pour être nommé roi, il s'agit simplement d'un homme partant en voyage. Les deux hommes font référence au Messie et ses serviteurs aux chrétiens. Lorsque le Messie revint, il régla ses comptes avec ses serviteurs, dont deux étaient fidèles et un non. Il félicita les fidèles serviteurs et dit : Vous avez été fidèles en peu de choses ; Je vais vous confier la responsabilité de beaucoup de choses. Venez partager le bonheur de votre maître. Dans l'Évangile de Luc, les fidèles serviteurs sont respectivement chargés de dix et cinq villes. Dans Matthieu 24 :7, le Maître récompense ses fidèles serviteurs en leur confiant la responsabilité de tous ses biens. Ils régneront avec Christ. Voir aussi le verset suivant ci-dessous.

**16. Mt 25:34** Alors le roi dira à ceux qui seront à sa droite : Venez, vous qui êtes bénis de mon Père, prenez votre héritage, le royaume de la monarchie qui vous a été préparé depuis la création du monde.

Le roi est le Messie, l'héritage est la monarchie que Dieu leur a préparée (c.f. Mt 20:23). Le dessein originel de Dieu pour le monde sera désormais réalisé par ceux qui seront sauvés. Ils régneront dans la monarchie messianique. Alors la souveraineté, la puissance et la grandeur de tous les royaumes sous les cieux seront remises au peuple saint du Très-Haut (Dn 7:27). Ils régneront sur terre (Ap 5:10) pendant mille ans (Ap 20:6).

**17. Mc 4:26** Il a également dit : Voilà à quoi ressemble le royaume de Dieu, la monarchie messianique. Un homme répand des graines sur le sol.

Cette parabole concerne les graines qu'un homme répand sur le sol. Il germe et pousse jour et nuit, produisant d'abord une tige, puis un épi plein de graines, et quand il est mûr, il est récolté. L'homme est le Messie et comme dans la parabole de la mauvaise herbe, la graine qu'il sème sont les fils du royaume, des auditeurs qui deviennent membres de sa famille royale. Après qu'ils soient nés de nouveau et soient devenus enfants de Dieu, ils se développent et deviennent féconds, et sont finalement moissonnés par le Messie lors de la résurrection des justes. Tout se passe de manière discrète.

**18. Mc 12:34** Vous n'êtes pas loin du royaume de Dieu, de la monarchie messianique.

Lorsque Jésus entendit que l'un des scribes avait donné une sage réponse, il lui dit qu'il n'était pas loin du royaume, c'est-à-dire qu'il était sur le point d'entrer dans la monarchie messianique, ce groupe de croyants, la communauté qu'il bâtissait, qui régnera un jour avec lui.

**19. Lc 9:62** Jésus répondit : Celui qui met la main à la charrue et regarde en arrière n'est pas apte à servir dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique. »

Ce chercheur voulait dire au revoir à sa famille avant de suivre littéralement Jésus comme son disciple. Dire au revoir à sa famille peut sembler assez innocent, mais combien de demandeurs ont été détournés par leur famille ou leurs amis. La décision de suivre Jésus doit être enthousiaste et être considérée comme étant de première importance, sinon le converti n'est pas apte à servir dans la monarchie messianique.

**20. Lc 12:32** N'ayez pas peur, petit troupeau, car il a plu à votre Père de vous donner le royaume de la monarchie messianique.

Le groupe de disciples de Jésus n'était qu'un petit troupeau », mais ils ne devaient pas avoir peur, car c'était le plaisir du Père de leur donner la royauté messianique. Le Père les a prédestinés à être adoptés comme fils par Jésus-Christ (Ep 1:5) et ils ont été scellés par le Saint-Esprit, qui est la garantie de leur héritage (Ep 1:13-14). En tant que membres de la monarchie messianique, ils régneront avec Christ.

**21. Lc 14:15 (16-24)** Lorsqu'un de ceux qui étaient à table avec lui entendit cela, il dit à Jésus : Bienheureux celui qui mangera à la fête dans le royaume de Dieu monarchie messianique.

L'invité juif croyait peut-être que seuls les Juifs pieux auraient le privilège de manger à la table du roi dans la monarchie messianique. Jésus lui enseigna donc à travers la parabole que de nombreux Juifs invités à son grand banquet seraient exclus et que d'autres seraient amenés. pour les remplacer.

**22. Lc 22:29-30** Et je vous confère une royauté, tout comme mon Père m'en a conféré une, afin que vous mangiez et buviez à ma table dans mon royaume monarchique et que vous vous asseyiez sur des trônes, jugeant les douze tribus d'Israël.

Jésus avait déjà dit à ses disciples que le Père avait voulu leur donner la royauté, et maintenant, au repas de Pâque, il leur dit qu'il leur confère ou leur assigne un royaume. Il confère ainsi le pouvoir royal à ses disciples car ils constitueront sa monarchie lors de son futur règne. Leur responsabilité particulière sera de juger ou de gouverner Israël lorsque Jésus sera assis sur son trône glorieux lors du renouvellement de toutes choses (Mt 19:28). Israël, ayant perdu son droit à la royauté, sera parmi les sujets du royaume.

Les disciples mangeront et boiront à la table du roi, et cette même promesse est donnée à tous les saints (Ap 3:21). La fête messianique ne doit pas être spiritualisée. Isaïe a dit que sur le mont Sion, le Seigneur préparera un festin de nourriture riche pour tous les peuples (chaque tribu, langue et nation) et engloutira la mort pour toujours (Es 25:6-8).

**23. Jn 3:3, 5** Jésus répondit : En vérité, je vous le dis, personne ne peut voir le royaume de Dieu, la monarchie messianique, s'il ne naît de nouveau. ... Jésus répondit : En vérité, je vous le dis, personne ne peut entrer dans le royaume de Dieu, dans la monarchie messianique, s'il ne naît d'eau et de l'Esprit.

Voir le royaume de Dieu, c'est faire l'expérience de la monarchie que Dieu confère aux hommes. Cela équivaut à entrer dans la monarchie messianique. L'implication est qu'un jour ils régneront avec Christ. Le point d'entrée est de naître d'en haut du Saint-Esprit, de naître dans la famille de Dieu (Jn 1:12). Être né de nouveau est un statut, l'état d'être un vrai chrétien, un enfant de Dieu et un héritier du royaume messianique. Entrer dans un royaume, c'est entrer dans la monarchie, ce qui se produit normalement par la naissance. Nicodème, étant membre du Sanhédrin juif, avait peut-être l'ambition de régner avec le Messie lors de sa venue. Il n'avait pas de problème avec le concept d'entrer dans le royaume, mais il n'était pas sûr du concept de naître

d'en haut, qui était un accomplissement de la prophétie d'Ézéchiel (Ez 11 :19-20, 36:26-27).

**24. Rm 14:17** Pour le royaume de Dieu, la monarchie messianique n'est pas une question de manger et de boire, mais de justice, de paix et de joie dans le Saint-Esprit.

Le contexte ici concerne la manière dont les chrétiens devraient gérer les lois alimentaires. Les principes de la royauté messianique concernent-ils la nourriture et la boisson ou la justice, la paix et la joie dans le Saint-Esprit ? Dans ce dernier cas, les chrétiens romains ne devraient pas ergoter sur les lois alimentaires. Certains prétendent que ce verset montre que le royaume de Dieu a déjà été inauguré, mais Paul utilise simplement les valeurs du royaume messianique pour guider l'Église dans son comportement.

**25. 1 Co 4:20** Pour le royaume de Dieu, la monarchie messianique n'est pas une question de discours mais de pouvoir.

Jésus gouvernera le monde avec une verge de fer et Paul est prêt à venir vers les Corinthiens avec une verge de discipline, s'ils ne répondent pas de la bonne manière à sa lettre. Paul fait valoir que, tout comme Jésus gouvernera son royaume avec un pouvoir autoritaire ; pas de dispute, lui aussi, en tant que père, le fera si nécessaire.

**26. Col 1:12-13** Et rendez grâce au Père, qui vous a qualifié pour partager l'héritage de son saint peuple dans le royaume de la monarchie messianique de lumière. Car il nous a délivrés de la domination des ténèbres et nous a fait entrer dans le royaume monarchique du Fils qu'il aime.

Dieu sauve son peuple du domaine obscur de Satan et lui permet d'avoir une part avec tous les saints, y compris les saints de l'Ancien Testament, dans la monarchie messianique. Une si grande lumière brillera du trône glorieux du Messie que des nations du monde entier y seront attirées, mais à l'heure actuelle, ce n'est qu'un héritage. En Christ, nous sommes sauvés, nous avons la vie éternelle, nos péchés sont pardonnés et nous sommes devenus enfants de Dieu. Nous sommes assis avec Christ dans le royaume céleste et sommes héritiers

de sa monarchie. Après la résurrection, nous entrerons dans son règne millénaire.

**27. Jc 2:5** Écoutez, mes chers frères et sœurs : Dieu n'a-t-il pas choisi ceux qui sont pauvres aux yeux du monde pour être riches en foi et pour hériter du royaume monarchique qu'il a promis à ceux qui l'aiment ?

La promesse peut faire référence aux béatitudes, notamment Mt 5:3 Bienheureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est à eux. Dieu a choisi les pauvres pour posséder le royaume à venir.

**28. Ap 1:6 (II)** a fait de nous un royaume monarchique et des prêtres pour servir son Dieu et Père – à lui soient la gloire et la puissance pour les siècles des siècles ! Amen.

Jésus a fait de nous un royaume, une maison royale, ceux qui régneront avec Christ et serviront Dieu comme prêtres. La nation d'Israël a d'abord été appelée à être un royaume de prêtres (Ex 19:6), mais ils ont échoué. Les croyants constituent encore aujourd'hui un saint sacerdoce (1 P 2 :5), mais ils ne régneront pas sur terre tant que Jésus n'établira pas son royaume à son retour.

**29. Ap 1:9** Moi, Jean, votre frère et compagnon dans la monarchie souffrante et royale et dans la patience patiente qui sont les nôtres en Jésus, j'étais sur l'île de Patmos à cause de la parole de Dieu et du témoignage de Jésus.

Jean a écrit l'Apocalypse alors qu'il était emprisonné sur l'île de Patmos en raison de son témoignage chrétien et de son engagement envers la Bible. Il se considère comme un frère et un collègue de ses frères chrétiens dans les souffrances qu'ils endurent et dans leur statut commun de monarchie dans le règne à venir de Jésus. De nombreux chrétiens seront martyrisés lors de la tribulation à venir, ils ont donc besoin de patience pour endurer fidèlement jusqu'à la fin (Ap 6 :9-11, 7:3, 12:17, 13:7-10, 14:12, 16:6, 17:6, 18:20, 24, 20:4).

**30. Ap 5:10** Tu en as fait un royaume monarchique et des prêtres pour servir notre Dieu, et ils régneront sur la terre.

Le royaume de Dieu a son origine dans les cieux, mais le Messie régnera sur toute la terre avec sa maison royale, les saints, qui viennent de toute tribu, de toute langue, de tout peuple et de toute nation, et qui sont rachetés par son sang. Les saints constituent sa monarchie ; ce sont eux qui auront l'autorité royale. Il est préférable de régner sur la terre plutôt que de régner sur la terre, car rien n'indique que les saints vivront réellement sur terre. Ils régneront sur la terre depuis leur demeure dans la ville sainte, la Nouvelle Jérusalem (Ap 21:2), apparaissant sur terre comme nécessaire dans leurs corps de résurrection, tout comme Jésus l'a fait après sa résurrection.